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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 29.06.2020 fand in Nohn, im Gemeindehaus, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung 
des Ortsgemeinderates Nohn der Ortsgemeinde Nohn statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Parkplatzsituation Wasserfall; Ausweichparkplätze 
Aufgrund der Corona-Pandemie wird der Wasserfall noch mehr durch Besucher frequentiert, als dies 
bereits im Vorfeld der Fall gewesen ist. Die Polizei und das Ordnungsamt sind regelmäßig vor Ort. 
Der Vorsitzende erklärt, dass aktuell rund 30 Parkplätze zur Verfügung stehen, davon befinden sich 20 auf 
Eigentum der Ortsgemeinde Nohn und 10 von der Mühle. Durch die Schaffung neuer Parkplätze können 
insgesamt 60 bis 70 Parkplätze entstehen. 
Das Fazit der Diskussion ist, dass der Gemeinderat wünscht, dass die Verbandsgemeinde das Leader-Projekt 
so schnell wie möglich umsetzt, damit ein Unternehmen beauftragt werden kann und damit die 
Parkplatzsituation etwas verbessert wird. 
Die Erweiterung des jetzigen Parkplatzes soll noch einmal aufgegriffen werden, eventuell ist doch mit einer 
Genehmigung zu rechnen aufgrund der aktuellen Parkplatzsituation, bevor innerorts Parkplätze eröffnet 
werden. Das Ordnungsamt soll noch verstärkter präsent sein und auch Autos abschleppen lassen. 
 
 
Gardinen für den großen Saal des Gemeindehauses 
Nachdem die neuen Fenster im großen Saal nun ausgetauscht sind, sollen auch die Gardinen an den neuen 
Fenstern im Gemeindehaus ausgetauscht werden. Der Vorsitzende hat hierzu einige Muster mitgebracht 
und präsentiert diese dem Rat. 
Der Gemeinderat beschließt, die Fenster im großen Saal und im kleinen Saal mit neuen Gardinen 
auszustatten. Mit der Umsetzung wird die Fa. Rosenberger aus Lissendorf beauftragt. 
 
 
Corona; Vorgehen in Projekten 
Folgende Projekte sollen zeitnah, unter den vorgeschriebenen Corona-Regeln, aufgenommen werden: 

 Versammlung zu Grillhütte 

 Versammlung zu Biomüllcontainer 

 Gemeinde(arbeits)tag 
Der Rat einigt sich darauf, dass Anfang September die Projekte langsam gestartet werden sollen. 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
_____________________________ 
Bernhard Jüngling 
Ortsbürgermeister 
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